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Les décisions 

- Approbation du compte rendu du 20 avril 1995 

- Avis favorables pour 
. aménagement du Diplôme d'Université des Sciences et Technologies de l'Education 

. modifications de diplômes de droit 

informations 

Monsieur Petit fait le point sur les résultats des demandes d'habilitation. 

Les demandes d'habilitation suivantes ont reçu un avis favorable lors de la 

dernière session du CNESER (19 et 20 juin 1995). 

- [UP Economie et Logistique de la Construction 

- DRT Génie Mécanique, Energétique, Matériaux 

- DRT Informatique, Electronique, Electrotechnique et Automatique 

Rappel 

Les journées Tremplin d'Automne 1995 se tiendront du 22 au 25 novembre 

1995 à Liévin. Les journées Tremplin de Printemps se tiendront les 22 et 23 mars 1996. 

Madame DAUM, assistante sociale à l'Université de Valenciennes, quitte notre 

établissement pour rejoindre Lille. Elle sera remplacée par Madame Charrat. 

L'ordre du jour est abordé 

- Le compte rendu du conseil des études et de la vie universitaire du 20 avril 

est adopté à l'unanimité. 

- Réaménagement du Diplôme d'Université des Sciences et Technologies de 

l'Education (DUSTE). 

Le DUSTE créé en 1989 avait au cours des années subi des modifications pour 

être validé par convention avec Lille | et Lille II! par un Diplôme de Licence des Sciences de 

l'Education. Cette convention n'étant pas renouvelée, il est apparu nécessaire de recentrer le 

diplôme. La finalité professionnelle de ce diplôme et la nouvelle grille de la Commission 

Nationale d'Homologation amènent à : 
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- modifier le champ des options en y intégrant l'option ‘ingénierie et 

consultation en formation d'entreprise", 

- à porter le volume horaire du stage à 360 h, 

- à permettre un parcours individualisé en développant la formation sur 1,2, 

3 années par unités capitalisables. 

Après quelques questions concernant la nature de ce diplôme (Formation 

continue) le contenu des modules et les intervenants, il est émis un avis favorable à cette 

modification. 

Monsieur Déprez pour la Faculté de Droit, d'Economie et de Gestion présente 

ensuite des propositions de modifications du DESS Droit des Affaires Européennes et 

Internationales. Ces modifications résultent d'une réflexion menée par Madame Auvret- 

Finck, responsable de ce DESS, et les étudiants de la première promotion. Ce projet a été 

ensuite discuté au sein du jury du Diplôme et du Département de Droit de la Faculté. 

Une modification concerne le module de droit international et de droit comparé et 

celui d'environnement des affaires internationales. Elles n'entraînent qu'une augmentation de 

10 Heures de cours. D'autre part, concernant la sélection, il est stipulé qu'une connaissance 

minimale de l'anglais est exigée. 

D'autres modifications concernent les études de la filière Droit en DEUG, 

Licence et Maîtrise. Il s'agit de créations de 2 cours optionnels. 

Tout en appréciant cette diversification du choix offert à l'étudiant, Monsieur 

Petit fait remarquer qu'il ne faut pas oublier que cela entraîne un coût pour la Faculté de 

Droit. Selon Monsieur Déprez, le financement ne poserait pas de problème. 

Ces modifications reçoivent également un avis favorable. 

Schéma Régional 

Perspectives et propositions de l'Université de Valenciennes et du Hainaut- 

Cambrésis 

Dans le cadre de la réflexion sur les schémas régionaux auxquels participent 

des enseignants chercheurs de l'UVHC, il avait été décidé de mettre sur pied cinq groupes de 

travail : 

- Qualité des premiers cycles 

- Lisibilité des seconds cycles 

- Filières Technologiques 

- Troisième cycle Recherche et Transfert de Technologie 

- Vie de l'Etudiant



Après avoir reçu les rapports des différents groupes, Monsieur Arnaud 

Fréville, Directeur de l'Institut des Sciences et Techniques de Valenciennes, avait été chargé 

d'élaborer la synthèse finale qui sera la contribution de l'Université de Valenciennes. 

Ce document sera présenté au Conseil d'Administration avant envoi au 

rectorat. Arnaud Fréville commente le document distribué aux membres du Conseil. 

Le document s'articule autour de 2 grands axes : 

- vie de l'étudiant 

- l'Université de plein exercice 

Plusieurs conseillers font des remarques qui feront l'objet de modifications 

avant rédaction définitive pour présentation au Conseil d'Administration : 

I| a été suggéré en particulier de revoir la présentation de certains passages 

et d'inclure une partie sur la Formation Continue. Le document, revu et corrigé sera 

présenté au Bureau Elargi du 5 juillet 1995. 

Questions diverses 

Monsieur Petit fait état d'un courrier de Monsieur Gaétan Mairesse, membre 

du Conseil d'Administration de l'Université, concernant le remaniement de la première année 

de DEUG à l'ISTV et la place dévolue à la Chimie. Monsieur Fréville s'explique sur ces 

modifications et s'entretiendra avec Monsieur Mairesse sur ce point. 

Madame Duvivier informe le CEVU que les droits d'inscription ont été 

augmentés de 5% (décision ministérielle). 

Etaient Présents 

Collège A : Monsieur Martinache 

Collège B : Messieurs Déprez, Goutin, Petit, Santens et Waxin 

Collège des AITOS : Monsieur Balenghien 

Membres de droit : Monsieur Mennecier 

Mesdemoiselles Plaisant et Steiner, Mesdames Daum et 
Invités Permanents 

Duvivier et Monsieur Fréville 

Invité Monsieur Dorobisz 

Madame Cromlin, Messieurs Bonaccorsi, Defrenne, 
Excusés 

Torguet et Van ceulebroeck 

Messieurs Horling et: Nicaise à Monsieur Martinache, 
Ont donné pouvoir 

Mademoiselle Juhen à Monsieur Petit


